

Éditorial



JACQUES PÉLISSARD
président de l'AMF

Pour une AMF toujours plus efficace et plus solidaire !

C'est aujourd'hui le dernier éditorial que je signe dans la revue *Maires de France*. Comme je l'ai annoncé en juillet dernier, j'ai décidé de ne pas solliciter un nouveau mandat. Cette décision a été très difficile à prendre tant cette fonction de président de l'AMF, je lui ai consacré toute ma passion et mon énergie. Ces derniers mois, j'ai été très sensible aux très nombreux témoignages de sympathie qui m'ont été adressés.

Pendant ces dix années, plusieurs principes ont toujours guidé mon action : j'ai souhaité avant tout être le gardien vigilant et objectif de l'unité de l'AMF qui fait sa force : notre association est la maison commune de tous les maires et présidents de communautés, quelle que soit leur taille démographique ou leur étiquette politique.

J'ai toujours mis en avant la crédibilité et le réalisme de toutes les positions que j'ai pu soutenir, après qu'elles ont été validées par le bureau pluraliste de l'AMF. Je me suis efforcé d'être un homme libre en défendant auprès des gouvernements, quels qu'ils soient, les positions de notre association dans le cadre d'un dialogue exigeant mais loyal et constructif avec l'État. J'ai souhaité rassembler autour de l'AMF, dans une démarche fédératrice,

Pendant ces dix années, j'ai souhaité être le gardien vigilant et objectif de l'unité de l'AMF

l'ensemble des associations du bloc communal pour que, tous ensemble, nous puissions mieux défendre nos positions. Ces principes m'ont permis de porter tout au long de ces dix années de présidence vos attentes, vos ambitions et vos exigences, en m'appuyant notamment sur le réseau renforcé des associations départementales de maires.

Je voudrais rendre hommage à tous les élus de nos territoires, véritables fantassins de la République, qui, chaque jour, dans leur fonction essentielle de proximité s'efforcent, très souvent bénévolement, de préserver et de consolider le lien social indispensable dans une société particulièrement fragilisée par un contexte économique et social dégradé.

Aujourd'hui, j'ai voulu un renouvellement générationnel. Je vous propose une nouvelle équipe et je suis convaincu qu'elle saura, dans une période très difficile

pour nos communes et communautés, préserver et consolider les valeurs qui font la force de l'AMF. Je souhaite plein succès à cette équipe unie et soudée pour que tous ensemble nous construisions une AMF toujours plus efficace, plus solidaire, plus chaleureuse et plus fraternelle.